

Barcelona, 2 de junio de 2003

HECHOS RELEVANTES

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

Ponemos en su conocimiento que en la Junta General de Accionistas de Sociedad General de Aguas de Barcelona, S.A., celebrada el pasado día 30 de mayo, se han aprobado todos los puntos del Orden del Día.

Los puntos más significativos del discurso del Sr. Presidente siguen a continuación:

RESUMEN DEL DISCURSO DEL SR.PRESIDENTE

El Grupo Agbar muestra su estabilidad con los resultados del ejercicio 2002, aprobados por la Junta General de Accionistas

• La Junta General Ordinaria de Accionistas también aprueba un dividendo total de 0,3030 euros por acción

El Grupo Aguas de Barcelona celebró el pasado 30 de mayo su Junta General de Accionistas, correspondiente al ejercicio 2002. En ella, los accionistas han aprobado las cuentas del ejercicio, que se saldan con un beneficio neto atribuible a la sociedad dominante situado en 132,748 millones de euros. Este resultado positivo muestra la fortaleza del Grupo a pesar del Incierto escenario que a lo largo del año 2002 se ha venido dibujando en Argentina.

El Presidente Ejecutivo del Grupo Agbar, Ricardo Fornesa, ha comentado las cifras individuales y consolidadas de Agbar, haciendo especial mención a los atipicos registrados en el año 2002. Entre los resultados extraordinarios positivos destacan las plusvalías generadas por la venta del 24,6% de Adesias al grupo francés Médéric, así como el efecto neto positivo derivado del proceso de exteriorización de los compromisos de pensiones que incluye la cobertura de las obligaciones y el efecto fiscal de todo el proceso, de acuerdo con la normativa





actualmente vigente. Por otro lado, los resultados extraordinarios negativos son consecuencia, principalmente, de la devaluación del peso argentino.. En el ejercicio 2002 se han contabilizado todos los saneamientos necesarios debido a la crisis del citado país latinoamericano.

El proceso inversor de la compañía prosigue normalmente en función de las oportunidades de negocio existentes.

Dividendo complementario de 0.1587 euros por acción

La Junta General ha acordado el pago a las acciones ordinarias de clase A y clase B de un dividendo complementario de 0,1587 euros brutos por acción sobre el resultado del ejercicio 2002. Este dividendo, sumado al dividendo a cuenta distribuido el pasado mes de enero, supone un total de 0,3030 euros brutos por acción de clase A y de clase B.

El pay-out respecto al resultado consolidado se ha situado en el 32,6%, lo que evidencia la seguridad de la compañía en la continuidad de sus beneficios.

Ceses y Nombramientos de consejeros

La Junta General ha acordado el nombramiento como consejeros de los Señores Jordi Mercader Miró, Miquel Noguer Planas y Bernard Guirkinger, para cubrir las vacantes por los ceses de los Señores Antonio Brufau, Isidre Fainé y Gerard Payen.

Han sido ratificados los Señores consejeros Juan Rosell y Rafael Miranda y han sido reelegidos los Señores consejeros Gérard Mestrallet, Feliciano Fuster y Juan Antonio Samaranch.

José Vila Bassas Director General de Gestión Corporativa y Secretario General

